

HOY

Domingo de lo Negro

Las cartas de Somerset Maugham

Un cablegrama fechado en Londres dice que Somerset Maugham está destruyendo todas sus cartas, para evitar que sean publicadas después de su muerte. El famoso escritor no está enfermo, pero tiene ochenta y cuatro años, y afirma que a esa edad el hombre se hace más realista ante lo inevitable. Y allí está, paseando con los papeles viejos.

Parecería que un hay cartas que se despiden misteriosamente.

¿Cómo quemar la última carta que escribió una mano que pasó cariñosamente junto a nuestra vida? Hay papeles que nos acompañaron muchos años, escuchándonos en la mesa de trabajo de nuestra juventud y formaron parte de unos días muy diferentes. Esto es sentimentalmente cuando se trata de los demás, pero cuando la humilde reliquia es nostra, dene un idilio impresionante. Pone la emoción de las despedidas.

Esos papeles se van: despidiendo desde muy lejos, y todavía, a través de la distancia, abrazarnos a decirnos cosas de ese mundo que ya desapareció.



Las cartas de Somerset Maugham [artículo] Daniel de la Vega.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las cartas de Somerset Maugham [artículo] Daniel de la Vega.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)